

Presidente del Salernitana elogia a Memo Ochoa

Danilo Lervolino expresó que la llegada

de Paco Memo al equipo fortalece al equipo, por lo que lo calificó como un gran fichaje.

Guillermo Ochoa vive su segunda oportunidad en el fútbol europeo, esta vez con el Salernitana de la Serie A de Italia y recientemente recibió una goleada de 8-2 en contra del Atalanta, pese a ello, el portero mexicano fue defendido por la prensa italiana, aunado, a que recibió elogios por parte del presidente del

equipo, Danilo Lervolino.

“Ochoa es un gran fichaje, un portero increíble que fortalece al equipo. También tenemos a Sepe, dos números uno en la portería que pueden marcar la diferencia, son extraordinarios”, comentó Lervolino en entrevista con Radio Kiss Kiss Nápoles. Por otra parte, este fin de semana enfrentará al Napoli, un equipo que solo tiene una derrota en la Liga Italiana,

por ende, el presidente del Salernitana sabe que este duelo es muy complicado porque, considera, que los napolitanos juegan al mejor fútbol en Europa.

“Tenemos un equipo que solo ha perdido una vez en la liga, juegan un fútbol increíble, pero tenemos que luchar contra todos. Napoli es el equipo que juega el mejor fútbol de Europa, es fuerte, tiene a alguien como Osimhen, no

necesariamente tenemos que ganarles puntos a los líderes”, indicó.

Duelo de mexicanos este fin de semana El Salernitana es un equipo que se encuentra en la posición 16 de la tabla general con 18 puntos, el doble de unidades con los que cuenta el Hellas Verona, equipo que está ya en los puestos del descenso al igual que Sampdoria y Cremonese.

SECCIÓN B

VIERNES 20 DE ENERO DE 2023

FMF

La semana de terror de la FMF: más de 25 mdp en multas

La Federación Mexicana ha recibido tres multas en los últimos ocho días por tres razones distintas: manejo de datos personales, grito homofóbico y la convocatoria indebida de Alejandro Zendejas.

Con la multa que la FMF recibió de FIFA por la convocatoria no permitida del jugador mexicano-estadounidense Alejandro Zendejas, el organismo sumó su tercera sanción en 2023. Tercera en menos de ocho días. Más de 25 millones de pesos en multas. \$25,230,626, para ser un poco más exactos, de acuerdo al tiempo de cambio CHF/MXN.

La Federación Mexicana de Fútbol inició 2023 con el pie izquierdo. El 12 de enero, diversos medios informaron que el Instituto Nacional de Acceso a la Información (INAI) penalizó a la FMF por infringir la Ley Federal de Protección de Datos Personales en la gestión de la dinámica ‘Registra tu boleto’, mediante la cual la Federación recabó datos de menores de edad sin el consentimiento de sus padres, además de faltar a los protocolos de seguridad, técnicos y administrativos para proteger los mismos. ‘Registra tu boleto’ fue el mecanismo con el que la FMF controló los accesos de aficionados al Estadio Azteca para los partidos de eliminatoria mundialista ante Panamá y Costa Rica en enero de 2022. Mediotiempo reportó

que el monto por la falta asciende a 23 millones de pesos; no obstante, la FMF presentaría una apelación.

La segunda multa llegó solo un día después. La FMF deberá abonar 100,000 francos suizos (aproximadamente dos millones de pesos) por el comportamiento de los aficionados de la Selección Mexicana en el Mundial Qatar 2022, quienes entonaron ‘cantos discriminatorios’ durante los partidos frente a Polonia y Arabia Saudita. Añadido al castigo económico, la FIFA impuso un veto al estadio en el que el ‘Tricolor’ dispute su próximo compromiso de carácter oficial, aunque dicha medida quedó en suspenso para ser evaluada durante un proceso de observación de dos años. En caso de reincidencia, la FIFA podrá activar la prohibición. La FMF presentará un recurso ante la Comisión de Apelaciones de FIFA para revertir la decisión.

Las convocatorias de Alejandro Zendejas a la Selección Mexicana Sub 23 y mayor en 2021 y 2022, respectivamente, conllevaron la tercera infracción para la FMF en 2023. Por citar en cinco duelos al atacante americanista, quien no ha solicitado oficialmente el trámite One Time Switch para separarse de su vínculo con la Selección de Estados Unidos, la FMF se verá obligada a pagar 10,000 francos suizos (poco más de 20,000 pesos mexicanos). Y es que Zendejas, de doble nacionalidad, ya disputó un Mundial Sub 17 con ‘Las Barras y las Estrellas’, porque cualquier convocatoria de otra federación transgrede los Estatutos de FIFA.

SELECCIÓN MEXICANA

“Veo bien a Bielsa para la Selección”



El exseleccionado mexicano, descubierto por el estratega argentino en Atlas, ve con buenos ojos que el “Loco” sea considerado para tomar las riendas del Tri.

Pável Pardo hizo referencia a información que pone a Marcelo Bielsa como principal candidato a dirigir a la Selección de México tras la salida del “Tata” Martino. El exjugador del América es uno de los

futbolistas mexicanos que más conoce al estratega argentino en su paso por Atlas FC, cuando el argentino se hizo cargo de las Fuerzas Básicas del club de Guadalajara con el objetivo de buscar y formar jóvenes que pudieran incorporarse al primer equipo.

El “Loco” fue su descubridor en su etapa de juvenil en el cuadro Rojinegro a mediados de los 90, y el entrenador que mayor influencia, según él, tuvo en los inicios de su carrera cuando tenía apenas 17 años, por lo que es palabra autorizada para hablar del DT argentino. “Veo bien que Bielsa se encuentre entre los candidatos a dirigir a la Selección Mexicana”, expresó el excentrocampista a AS

México.

“Es un técnico que sabe trabajar bien con jóvenes, lo ha demostrado donde ha estado, y ya en México lo hizo en Atlas donde fuimos varios jugadores fuimos partícipes de todo lo que hizo. Oswaldo Sánchez, Jared Borgetti, Rafa Márquez, que también vivió todo el proceso porque llegó a Atlas a los 14 años cuando Bielsa ya estaba en el primer equipo”, agregó Pardo.

“Lo conozco muy bien por el proceso que vivimos juntos, y en cuanto a selecciones conocemos lo que hizo en Chile, Argentina, en fin, sabemos bien la capacidad que tiene, y veo bien esta posibilidad que esté entre los candidatos”, concluyó.

Nayarit será subsede del Campeonato Nacional CONADE 2023

Carlos Alegre

Derivado de los acuerdos del Consejo Directivo y Pleno del SINADE se da a conocer que el estado de Tabasco será la sede principal del Campeonato Nacional CONADE 2023, así mismo los estados de Nayarit, Morelos, Aguascalientes y Jalisco, son las entidades subsedes, por lo que la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte se encuentra trabajando de manera coordinada con los órganos de Cultura Física y Deporte de dichas entidades, para establecer las mejores condiciones para el desarrollo del evento, por lo que, podría llegarse a presentar alguna variación en las sedes de algún deporte.



Nada menos que contra Rieleros va la "ola verde"



Zapata trae clavada la espina, puede que el provi pague la vajilla rota,

Choque de trenes

Zapata recibe a Real Provincia

Mario Anguiano
Asociado CRODENAY

Un partido bastante atractivo en la categoría diamante "C", el ejército zapatista recibe en su sede Cancha "Jesús Ceja", al sorprendente cuadro Real Provincia, que ha demostrado que viene de menos a más y el domingo quedó demostrado. Es decir, el Real le cortó la racha a "las cebras" mololola que hilvanaban ya 5 partidos sin perder en copa y liga

un domingo antes salieron con sonrisa de oreja a oreja cuando derrotaron por la mínima a Economistas, un buen equipo al mando de Alfonso Rodríguez "bolín". Y ganaron claramente, 3 goles a uno lo que indica que Zapata deberá poner su mejor estrategia y a sus mejores combatientes para hacer frente a este compromiso de liga de la fecha 9, pero de lo que estamos seguros es que este encuentro debe estar en la lista para ver el próximo domingo.

Por su parte Mololola irá a la cancha empastada y reglamentaria del poblado Colonia 6 de Enero a jugar contra vieja guardia que en la pasada fecha empató a 2 goles con Economistas. Los Economistas irán a enfrentar a Marmolería Martínez Flores en la 2 de la Santa Teresita a las 07:45 de la madrugada —y con este frillito—, pero ¡aguas! con los marmoleros, aunque tienen la imagen de un cuadro poco complicado pueden dar la sorpresa.

El anterior domingo que jugaron contra Alameda dieron muestra de que tienen pundonor, ese que sake a flote cuando el marcador es cosa secundaria y lo importante es jugar haciendo las cosas lo mejor posible dentro del terreno de combate, veremos. Y a Alameda se le viene otro rival difícil, nada menos que Rieleros que andan motivados luego de haber superado a los orinegros del mariscal Huízar, este enfrentamiento está programado a las 09:00 horas en la cancha "Herena Mora".



En la gráfica, con el balón en su poder, el medio campista armador o cuando se necesitó como recuperador de pelota, se trata del "palili" Santana, una de las leyendas del fútbol del Club Lázaro Cárdenas, aquí lo vemos, controlando el esférico, mientras dos adversarios tratan de marcarlo, futbolista excepcional, auténtico deportista de barrio, con el privilegio de ser amigo de todos, pertenece a aquella generación dorada cuando jugaron la dinastía de los Resendiz: Willy, el "Cora" y Abel, haciendo comparsa para formar jugadas de ataque con Enrique "Caballo de hierro" Rentería, mientras los postes fueron defendidos por Edwar "Timon" Delgado y en la defensa con el durísimo Álvaro... "PALILI" SANTANA el fútbol de aficionados de Nayarit te rinde tributo. Siempre recordaremos tu exquisito fútbol



Cuando fue presidente del club de fútbol "Puga", Juan Manuel "Juanito ikiris" Preciado Arana, apoyado por el presidente de la TDP, Pepe Escobedo, en el mes de mayo del 2017, en un aniversario del club Puga logró traer a jugar al estadio "chocolate" Martínez a un equipo de fuerzas básicas del Atlas y con ellos vinieron futbolistas leyendas de los rojinegros como el "Berna" García. Aquí la fotografía de los rojinegros en Francisco I. Madero; hoy Puga está en desgracia con la quiebra del ingenio azucarero y no se ve para cuando haya soluciones para los trabajadores fabriles, mucho menos habrá futuro para el fútbol que fue base de muchas generaciones para el sector profesional.



SELECCIÓN MEXICANA

América trata de convencer a Alejandro Zendejas de jugar por México

El presidente de las Águilas, Santiago Baños, explicó que le han hecho ver al mediocampista las ventajas de aceptar la invitación de la FMF

El América está apoyando a la Federación Mexicana de Fútbol (FMF) para convencer a Alejandro Zendejas de decidirse por el Tri, y no por Estados Unidos, para formar parte del proceso mundialista rumbo a 2026.

En entrevista con TUDN, el presidente de las Águilas, Santiago Baños, explicó que en el nido de Coapa le han hecho ver al mediocampista las ventajas que le significaría elegir a México para jugar en selección nacional.

"Nosotros lo apoyamos en la decisión que tome, queremos que juegue para México, todos en el club estamos haciendo lo posible para convencerlo que este con la selección mexicana, se lo he mencionado en varias ocasiones, juega aquí, vive aquí, lo más sensato y lo mejor creo que sería que se decidiera por la selección mexicana", señaló.

Santiago aseguró que pese a la reciente convocatoria que le hizo Estados Unidos a Zendejas para participar en dos partidos amistosos, ante Colombia y Serbia, la posibilidad de que eligiera a México para el proceso mundialista seguirá abierta.

"Hoy tiene la oportunidad de ir a Estados Unidos, participar en un juego amistoso que no es fecha FIFA, eso le abre las puertas para poder ir a la convocatoria y, posteriormente, poder tomar una decisión con miras a la fecha FIFA de marzo que es oficial y ahí tendrá que decidir por México o Estados Unidos en caso de que sea convocado en ambas selecciones", destacó.

El directivo reconoció que la no convocatoria de Zendejas para el Mundial 2022 es un factor que juega en contra de las intenciones de la FMF de poderlo convencer.

"Quedó dolido de no poder estar convocado al Mundial pasado, hoy ha cambiado todo el panorama tanto la selección de Estados Unidos como la de México. Arrancan un nuevo proceso la semana que entra donde tienen un par de juegos amistosos, fue convocado y obviamente al arrancar este proceso le llama la atención nos pidió que por favor le permitiéramos tener el llamado", mencionó.

SELECCIÓN MEXICANA

FIFA multa a FMF por convocar a Alejandro Zendejas

El órgano rector del fútbol mundial impuso una sanción más de diez mil dólares por la participación del jugador del América en partidos del Tri

aproximadamente), además de perder en la mesa dos partidos amistosos de selección mayor y tres sub 23 en los que el jugador del América vio acción como seleccionado mexicano.

“La FIFA puede confirmar que ha impuesto una multa de CHF 10.000 a la Federación Mexicana de Fútbol por infracciones del artículo 5 del Reglamento de Aplicación (RGAS) de los Estatutos de la FIFA tras la convocatoria del jugador Alejandro Zendejas”, se lee.

Zendejas, quien posee doble nacionalidad, fue parte de la selección de Estados Unidos que disputó el Mundial sub 17 junto a jugadores de la talla de Christian Pulisic y Tyler Adams. Esto obligaba a la FMF a tramitar un permiso ante FIFA para poder convocar a Alejandro al Tri, lo cual no

sucedió.

PARTIDOS DE CASTIGO

Los partidos de selección mayor considerados en la multa impuesta por FIFA son el amistoso contra Ecuador, disputado del 28 de enero de 2022, en Charlotte, y el 0-0 frente a Guatemala, del 22 de abril del 2022, en Florida. En ambos, Zendejas tuvo minutos.

En lo que se refiere a los encuentros sub 23 en los que Alejandro vistió la casaca verde y que también forman parte del castigo impuesto a la FMF se encuentran el disputado ante Rumania el 5 junio de 2021 donde el Tri había ganado 1-0; el empate 1-1 frente a Arabia Saudita, del 8 de junio de 2021; y la victoria ante Australia por 3-2, del mismo mes en el 2021.



La FIFA multó a la Federación Mexicana de Fútbol (FMF) por haber convocado a la selección nacional al mediocampista Alejandro Zendejas sin el debido permiso luego de que Estados Unidos ya lo había hecho previamente.

A través de un comunicado, el órgano rector del fútbol a nivel mundial informó que la FMF deberá pagar una multa de 10 mil francos suizos (10 mil 900 dólares



AMISTOSO | RIYADH SEASON 4 - PSG 5

Cristiano y Messi ensalzan su último baile

El PSG venció 5-4 al Riyadh Season con un doblete del portugués y un gol del argentino. Ambos fueron sustituidos en el minuto 60.

Concretamente en el minuto 2 ya había media entrada amortizada, pues Messi aprovechó un extraordinario servicio de Neymar con el exterior para batir raso al portero, que había saltado para intentar frenarlo. El PSG, que se las prometía muy felices, pronto iba a darse cuenta de que no estaba realmente en un amistoso, sino en un partido con un estado fortísimo, el saudí, hambriento de victoria.

suyo al poste para poner las tablas en el marcador. Riadh era una fiesta.

para provocar un penalti que cedería al francés para que marcará el 4-3. El amistoso se había convertido en una retahíla de goles, pero perdió magia con la salida de los dos astros. Ekitiké, tras un buen pase del español Gharbi, materializó el 5-3 y justo en el último minuto, Talisca maquilló el resultado con un gran gol.

El fútbol recordará para siempre la rivalidad Messi-Cristiano. Probablemente el último baile, el de este jueves en Arabia Saudí, con victoria por 5-4 del PSG ante el Riyadh Season, no entrará en la retina del espectador como el mejor partido de la historia, sí como uno de los mejores amistosos, pero sirvió para coronar un duelo insaciable que hizo del fútbol un deporte pulcro, eterno y superado como nunca. El enfrentamiento no defraudó, sobre todo por la competitividad de Cristiano, que marcó un doblete y sudó hasta la última gota de su camiseta. Messi, que marcó un gol, provocó un penalti y jugó a un gran nivel, también estuvo a la altura.

Si Messi marcó el 0-1, Cristiano se iba a encargar de convertir el primer tiempo en un duelo a cara de perro. El portugués, motivadísimo, incluso tirando caños, como uno maravilloso a Carlos Soler, se inventó un penalti de Keylor Navas para transformar el empate. El amistoso ya tenía lo que quería, un gol de las dos estrellas por las que hasta un jeque había pagado 2 millones de euros para presenciarlo in situ.

El de Riadh, capital de Arabia Saudí, el país que ha cogido el testigo de Qatar para engrandecer su país a través del fútbol, fue el enfrentamiento número 37 entre dos leyendas, dos monstruos, dos insaciables del fútbol. En los 36 anteriores, el balance era favorable para Messi, que había ganado 16 partidos, empatado 11 y perdido 9. El argentino, además, había marcado 22 goles ante su máximo rival y otorgado 7 asistencias.

El amistoso, que no era más que eso, un partido intrascendente, comenzó a caldearse. En el minuto 39, Bernat cometió una imprudencia sobre Al-Daswari, el héroe de Arabia Saudí ante Argentina en el Mundial, y vio la roja directa. Un minuto después, Marquinhos, a servicio de Mbappé ponía el 1-2. Antes del descanso, se desató la locura. Neymar erró un penalti y Cristiano Ronaldo se volvía a vestir de héroe. El luso aprovechaba un rechace de un testarazo

Desde primera hora de la tarde se había confirmado la titularidad de ambos en un encuentro cuyo principal aliciente, más allá de los 15 millones que se embolsaba el PSG por viajar a Arabia Saudí, era el último baile entre los dos. Cristiano debutaba con el Riyadh Season, el combinado de jugadores del Al Nassr y el Al Hilal, como titular. Era su primer partido desde que fue oficializado el 30 de diciembre como nuevo jugador del Al Nassr. Messi, asimismo, arrancaba de inicio junto a Mbappé y Neymar, un tridente mágico con el que Qatar enseñó, antes del Mundial, que el dinero, al menos en el fútbol, casi todo lo puede, menos la Champions.

El amistoso se rentabilizó en apenas 45 minutos.





XVIEW + INTERNET

ES MÁS VELOCIDAD

TV INTERACTIVA | INTERNET DE 50 A 1000 MEGAS*



Hamburguesa

SuKarne
HAMBURGUESA DE RES
CARNICERÍA PARA HAMBURGUESAS
8 PIEZAS de 90 g
COCINA 100% RES

Fina Max Burger®
pieza de 720g
de \$ 91.90

a sólo
\$ 73⁹⁰

Carne
Para asar
Sukarne®
Pieza de 500g
de \$ 115.90

a sólo
\$ 86⁹⁰

Retazo
De Diezmillo
kilo
de \$ 114.90

a sólo
\$ 69⁹⁰

Molida
De Res 95-5
kilo
de \$ 139.90

a sólo
\$ 109⁹⁰

Sirloin
Palomilla
De Res kilo
de \$ 229.90

a sólo
\$ 189⁹⁰

Camarón

Cocido pelado
Chico kilo
de \$ 207.90

a sólo
\$ 179⁹⁰

Pescadito

Empanizado
kilo
de \$ 101.90

a sólo
\$ 92⁹⁰

Viernes
de **CARNES**
Y PESCADOS

LEY

Ahorra con las Ofertas de Hoy y disfrútalo toda la Semana

SuKarne
MOLIDA DE RES FINA
100% RES

SuKarne
MOLIDA DE RES EXTRA FINA
100% RES

Molida
De Res Fina
Sukarne®
en tubo de 400g
de \$ 96.90

a sólo
\$ 87⁹⁰

Molida
De Pulpa en tubo
Sukarne® de 400g
de \$ 99.90

a sólo
\$ 91⁹⁰

SuKarne
MILANESA DE RES
100% RES

SuKarne
BOLA BACHOCO

Milanesa
De Res
Sukarne®
pieza de 500g
de \$ 114.90

a sólo
\$ 91⁹⁰

Pechuga
Bola Bachoco®
kilo
de \$ 105.90

a sólo
\$ 89⁹⁰

Producto Nacional

Higado
De Res
kilo
de \$ 54.90

Chuleta
De Paleta
de puerco
kilo de \$ 103.90

a sólo
\$ 39⁹⁰

a sólo
\$ 78⁹⁰